

Communiqué de presse

Martigny, le 22 Septembre 2025

drozBot : l'IA qui vous tire le portrait à la Foire du Valais

L'Institut de Recherche Idiap sera présent à l'Innothèque lors de la Foire du Valais 2025 avec une démonstration unique : drozBot, le robot portraitiste piloté par l'intelligence artificielle.

Du 26 septembre au 5 octobre, à l'Espace Innothèque, l'Institut de Recherche Idiap – installé à Martigny depuis plus de 30 ans – proposera une démonstration robotique créative. Le public pourra y découvrir drozBot, un bras robotique capable de transformer des photographies en portraits dessinés en moins de dix minutes, avec un style artistique qui lui est propre.

Aujourd'hui, l'intelligence artificielle (IA) est largement utilisée dans de nombreux domaines que l'Idiap étudie activement, tels que la reconnaissance vocale ou la robotique d'assistance, pour n'en citer que quelques-uns. Le secteur créatif bénéficie également de plus en plus de son soutien, permettant non seulement de faciliter la production mais aussi d'expérimenter de nouvelles formes d'expression artistique.

Pendant toute la durée de la foire, les visiteurs pourront se faire tirer le portrait par le robot et retrouver leur portrait sur la [plateforme dédiée](#).

En plus, il sera également possible de rencontrer les chercheurs et les collaborateurs de l'Idiap et de découvrir les dernières avancées en intelligence artificielle.

Contact Média

Giorgia Rossi, Communications Officer, Idiap
Email: communications@idiap.ch
Tel: 027 720 63 55
Site web Idiap: <https://www.idiap.ch/fr>

À propos

L'Institut de Recherche Idiap, situé à Martigny en Valais, est un leader suisse et mondial en intelligence artificielle depuis 1991. Avec presque 200 collaborateurs, l'Institut se spécialise dans plusieurs domaines de l'IA, répartis en quatre programmes de recherche : Partenariat Humain-IA, Sociétés Résilientes et Durables, IA pour la Vie et IA pour Tous. De plus, l'Institut participe à des projets locaux, nationaux et internationaux, collabore avec des entreprises de renom et favorise l'innovation continue.

L'Espace Innothèque est une initiative de la Foire du Valais et de CimArk SA. Depuis 2022, cet espace d'environ 1000 m² sert de vitrine aux innovations valaisannes et romandes, qui peuvent se présenter aux quelque 230'000 visiteurs de la Foire du Valais. Elle accueille des démonstrations mais également des conférences en lien avec l'innovation et un espace de co-working.